

Forums pour l'entourage

Cannabis et risques sur la santé d'un futur enfant

Par Profil supprimé Posté le 27/01/2019 à 08h25

Bonjour, je souhaiterais avoir des informations sur les risques encourus pour le futur bébé si le père a une consommation régulière de cannabis à 1 joint par jour depuis plusieurs années et la mère aucune consommation ni de cannabis ni de tabac . Le futur bébé peut il avoir des conséquences sur sa santé ?

2 réponses

Moderateur - 28/01/2019 à 10h43

Bonjour,

En l'état actuel de nos connaissances, il n'y a pas de conséquences pour la santé du futur bébé lorsque le père fume un joint par jour.

L'impact du cannabis sur l'embryon, le fœtus et le futur enfant est limité et concerne essentiellement la situation où c'est la mère qui consomme pendant sa grossesse. Vous pouvez consulter la rubrique "grossesse" de notre fiche "cannabis" du Dico des drogues pour plus d'informations :
<http://www.drogues-info-service.fr/drogues/Le-dico-des-drogues/Cannabis>

En revanche nous attirons votre attention sur le fait qu'il y a de plus en plus d'intoxications involontaires de jeunes enfants, parfois avec des hospitalisations en soins intensifs, parce qu'ils ont absorbé de la résine de cannabis qui traînait à leur portée. Une fois l'enfant né il est important de faire attention à ne pas laisser traîner de cannabis à sa portée.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 28/01/2019 à 12h05

Bonjour, je vous remercie beaucoup pour toutes ces informations.

Cordialement